

lo dicho por el Señor Guimeras, haciendo constar en actas el sentimiento por la pérdida de aquel distinguido periodista. En cuanto a la pensión, cree que debe emitirse dictamen por la Comisión de Hacienda, y acordarse desde luego adquirir la colección del Periódico "La Paz".

8.

En lo acordó unánimemente el Ayuntamiento, dedicando después el Señor Gomez-Diez, palabras de sentimiento a la pérdida del antiguo y celoso Concejal y honrado periodista, y suplicando que la Comisión, por lo que respecta a la pensión solicitada, pase pronto a la Comisión.

A petición del Señor Fernandez Hermosa, se le concedió licencia para ausentarse por término de un mes.

Comisión de licencia al Sr. Fernandez Hermosa, para ausentarse por término de un mes.

Para a la Comisión del ramo, sucesión del Sr. Brugarolas para que se apasereca el martillo que ha quedado en la Plaza de S. Pedro.

Habiendo expuesto el Señor Brugarolas la conveniencia de hacer que desaparezca el martillo que ha quedado hacia la Plaza de San Pedro, después del corte de casa en la calle del Crédito público, a fin de que la mejora sea completa, acordó el Ayuntamiento que la sucesión pase a la Comisión de Policía Urbana.

Nombramiento de Vocales para el Consejo de Hombres Buenos en el mes actual.

Se verificó el Sorteo de Vocales que han de componer el Consejo de Hombres Buenos, durante las sesiones que celebre en el corriente, dando el siguiente resultado.

<u>Procuradores</u>	<u>Heredamientos</u>
Don Victor Mesequer - - - - -	Parras.
" Joaquin Sanchez Caravaca - - - - -	2.º Jimeno y Rumbó
" Ramon Mascarós - - - - -	Condado de Gecó
" Diego Molinas - - - - -	2.º Ruya ó Rumbó
" Alex Molina Márques - - - - -	Azarbe Ben